

4. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 23.06.2015 Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 1

Gegenstand: Umgestaltung der Außenanlage der Johann-Joachim-Becher-Schule

Der Schulleiter der Berufsbildenden Schule, Herr Henning Vollrath, stellt zunächst die Struktur und die Bildungsgänge der Berufsbildenden Schule vor, die jährlich von mehr als 1.600 Schülerinnen und Schülern besucht wird. Ein großer Teil davon wird im Rahmen der dualen Ausbildung unterrichtet und strebt Abschlüsse im kaufmännischen, technischen und hauswirtschaftlichen Bereich an. Angeboten werden weiterhin Bildungsgänge, die allgemeinbildende Abschlüsse von der Berufsreife bis zum Abitur ermöglichen. Eine besondere Herausforderung für die Schule stellt der Unterrichtsausfall dar, der derzeit bei 6 % liegt. Verursacht wird er insbesondere durch eine nicht ausreichende Personalgewinnung in den beruflichen Mängelfächern.

Die Herren Thomas Pfannendörfer und Peter Balles, die beide an der BBS unterrichten, stellen die Überlegungen zu einer Umgestaltung des Schulhofes zu einem attraktiven und kommunikativen Bewegungsraum vor.

Die Umsetzung der einzelnen Schritte des Projektes erfolgt vor allem durch die Schüler und Lehrkräfte der Schule. Angestrebt wird, dabei insbesondere benachteiligte Schüler einzubeziehen, die Berufsorientierung und Ausbildungsreife zu fördern, den Schulhof als Lernort zu erschließen und das Umweltbewusstsein zu fördern. Das Schulgelände soll komplett eingefriedet und ein "grünes Klassenzimmer" geschaffen werden. Die Umsetzung des Projektes wird in mehreren Schritten über einen längeren Zeitraum erfolgen. Haushaltsmittel werden dafür nicht in Anspruch genommen. Die anfallenden Materialkosten werden durch Spenden und eine in Aussicht gestellte Zuwendung des Landes finanziert.

Eine von der BBS erstellte Präsentation zur Umgestaltung des Schulhofes ist der Niederschrift beigefügt.

Der Ausschuss nimmt den Bericht zustimmend zur Kenntnis.



4. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 23.06.2015 Niederschrift des Tagesordnungspunktes Nr. 2

Gegenstand: Verschiedenes

Frau Bürgermeisterin Kabs regt an, von Seiten der Elternschaft folgende Personen in den Schulträgerausschuss zu berufen:

als beratendes Mitglied Herrn Thomas Kern, Schulelternbeiratsvorsitzender des Gymnasiums am Kaiserdom und als stellvertretendes beratendes Mitglied Frau Petra Kraft, Schulelternbeiratsvorsitzende der IGS G.-F.-Kolb.

Der Ausschuss stimmt diesem Vorschlag zu.

4. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 23.06.2015



4. Sitzung des Schulträgerausschusses 23.06.2015 Monika Kabs

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!